
 

 

 

 

 
 

 

 

前期生徒会総会 今年度のスローガンは「勇往邁進」 
５月１１日（水）前期生徒会総会が中央体育館で行われました。昨年度の後期生徒会総会はリモートで実

施しましたが、一堂に体育館に集まって行う生徒会総会は一体感があって、やはりリモートよりもリアルで

行う良さを実感させられました。 

総会では、「勇往邁進」をテーマに掲げた生徒会執行部の活動計画をはじめ、生徒会専門部・部活動の活

動計画、生徒会予算について審議し、すべて原案通り議決されました。また審議の中では、各学級の要項審

議を受けて、執行部や専門部・部活動に質問が出され、一つ一つの質問に担当者が丁寧に回答していまし

た。 

また、今回の総会では、３年生の堂々とした発表や総会の運営での活躍が見られました。１・２年生には、

とても頼もしい先輩として映ったのではないかと思います。 

今回の総会が開催されて、今年度の生徒会活動が本格的に始まります。自分たちの学校の課題や問題をみ

んなで解決する「自治」の力を発揮して、すばらしい一中にしてほしいと思います。 
 

全校生徒が参加した総会 ３年生を中心に運営 各部長の提案 １年生も緊張しながら質問 

ＰＴＡ各種委員会開催 役員の方々にはお世話になります 
５月９日（月）１９：００より、ＰＴＡ各種委員会が行われました。委員の皆様には、夕方のお忙しい中、

お集まりいただきましてありがとうございました。これまでＰＴＡ各種委員会は、文教委員会・厚生委員

会・環境委員会・生活指導委員会・学年委員会の５つの委員会で活動してきましたが、昨年度までの反省や

要望を生かし、本年度から、学習支援委員会・生活支援委員会・学年委員会の３つの委員会に再編成して活

動することとなりました。それぞれの委員会で、今年度の組織作

りをした後、年間行事計画の作成をしました。どの委員会でも、

委員の皆様の御協力によりスムーズに協議を進めることができま

した。 

 本年度も、保護者の皆様、地域の皆様、教職員が力を合わせ、

「生徒たちの笑顔と教職員の自信が満ちあふれ、保護者から信頼

され、地域から愛される学校」を目指して、活動を行っていきた

いと思います。今後とも、御理解と御協力の程よろしくお願いし

ます。 

 

ＰＴＡ各種委員会全体会 校長のはなし 学習支援委員会 生活支援委員会 

各委員会委員長 

委員会 氏 名（敬称略） 生徒名 

学習支援 ●●●●● ●●(3-3) 

生活支援 ●●  ● ●●●(3-3) 

１学年 ●● ●● ●●(1-3) 

２学年 ●● ●● ●●(2-1) 

３学年 ●● ●● ●●(3-3) 

教育目標 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO.４ 
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“心機一転”中学校生活をがんばろう！ １年生への校長講話 
５月１０日（火）・１１日（水）の２日間、校長が１年生の各学級で授業を行いました。１年生と校長の

交流を深めるとともに、中学校生活について考えてもらうために毎年この時期に実施しています。 

校長による授業ということで、緊張している生徒たちの気持ちをほぐすた
めに、最初にいくつかゲームを行ってリラックスして始まりました。その後、
校長の自己紹介をしながら、入学する前の中学校に対するイメージや、入学
後今一番がんばっていることなどの質問をしながら、中学校生活で大切なこ
となどを話し合いました。 

その中で、蒔田晋治さんの「教室はまちがえるところだ」の詩を紹介して、
授業に積極的に参加してみんなで楽しく授業をつくってほしいとお願いもし
ました。 

久しぶりに授業を行った校長でしたが、１年生と触れ合うことができ、楽し

い時間を過ごすことができました 

第１回学校評議員会開催 子どもたちを称賛していただきました 
５月１２日（木）の午後、第１回学校評議員会が行われました。学校評議員会制度は、子ども達の健やか

な成長のために、学校・家庭・地域が連携協力していくための制度で、学校運営に関して、保護者や地域住

民の意向を把握・反映させて学校経営に生かしていくことができるようになります。 

授業を参観していただいた後、今年度の学校経営の概要やこれまでの学校の様子を説明させていただき、

ご意見をお伺いしました。 

本校は、「地域とともにある学校づくり」を推進していますが、今年度も学校評議員の方々からいただい

たご意見を学校経営に生かしてまいりたいと思います 

 

５月１８日（水） 中体連岩瀬支部陸上競技大会 無観客になりました 
５月１８日（水）、鏡石町鳥見山陸

上競技場において中体連岩瀬支部陸上

競技大会が開催されます。本校からも

下表の特設陸上部員が出場します。特

設陸上部の皆さんは、これまで年間を

通じて朝早く登校して練習を行ってき

ました。コロナ禍で何かと活動が制限

された中、大会に出場できる喜びを感

じながらがんばってほしいと思いま

す。 

なお、今年度は子どもたちの活躍を

保護者の皆さんに見てもらいたいと

「有観客」を検討していましたが、県

全域を対象とした「感染拡大防止重点

対策」が、５月１６日から３１日まで

を「子どもの感染拡大防止重点対策」

期間として、学校にお

ける行動基準は「レベ

ル２」のままとなり、今

年も「無観客」となって

しまいました。 

委嘱状を伝達 評議員の方々の授業参観 

学校評議員名 主な経歴 

●●●●● 様 元後援会長 

●● ●● 様 元ＰＴＡ会長 

●● ●● 様 元ＰＴＡ会長 

●● ●● 様 市民交流センター企画課長 

●● ●● 様 元ＰＴＡ副会長 

種 目 男 子 女 子 

１年 １００Ｍ ●●●● ●●●● ●● ● ●●●● 

２年 １００Ｍ ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

３年 １００Ｍ ●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● 

共通 ２００Ｍ ● ●● ●●●●● ●●●● ●●●● 

共通 ４００Ｍ ●●●● ●●●●  

共通 ８００Ｍ ●●●● ●●●● ●●●●● ●●●● 

１年１５００Ｍ ●●●● ●●●● ●●●● 

２年１５００Ｍ   

共通１５００Ｍ ●●●● ●●●● ●●●● 

共通３０００Ｍ ●●●● ●●●●  

110MH・100MH ●● ●  

走り幅跳び ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

走り高跳び ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● 

砲丸投げ ●● ● ●●●● 

低学年リレー 
●● ●● ●● 

●● ●● ●● 

●● ●● ●● 

●● ●● ●● 

共通リレー 
●●● ●●● ●● 

●● ●● ● 

●● ●● ●● 

●● ●● ●● 

1 年生に語りかける校長 


